

Fecha: 26-12-2024
 Medio: La Estrella de Arica
 Supl.: La Estrella de Arica
 Tipo: Noticia general

Pág.: 5
 Cm2: 198,7
 VPE: \$ 323.362

Tiraje: 7.300
 Lectoría: 21.900
 Favorabilidad: No Definida

Título: **Servicio de Salud y hospital regional celebraron la Navidad junto a usuarios**

Servicio de Salud y hospital regional celebraron la Navidad junto a usuarios

Los establecimientos de salud mental del Servicio de Salud Arica y Parinacota (SSAP), como también el servicio clínico y policlínico de Pediatría del Hospital Dr. Juan Noé realizaron actividades para celebrar la Navidad con las personas usuarias y sus familias.

El Centro de Salud Mental Comunitario Norte instaló una zona recreativa infantil en su patio con colaciones, juegos, pinta caritas, burbujas, stand para mascotas, dibujo y fotografías con el Viejito Pascuero. También hubo un show a cargo, entre otros artistas, de la

Tía Jessika.

El Equipo de Psiquiatría y Salud Mental Comunitaria, ESSMA Sur, organizó una once e intercambio de regalos con las y los integrantes de los clubes Delfines del Sol, Renacer y Luz, Vida y Esperanza. También se instaló una decoración navideña confeccionada por las mismas personas usuarias. También el centro de salud mental "Hospital de Día" para niñas, niños y adolescentes, realizó un show a cargo de las y los funcionarios y una colación para las familias asistentes.

El domingo 22, las integrantes de la Fundación Narices Rojas visitaron el servicio clínico de Pediatría para entregar regalos y realizar risoterapia a través de la técnica del clowning o el arte del payaso. También, la Oficina de Integración Comunitaria de la Cuarta Comisaría de Carabineros llevó un momento de alegría con disfraces y la donación de útiles de aseo a las personas usuarias de los servicios clínicos de Pediatría y de Medicina.

Asimismo, el equipo del SSAP y hospital del programa Chile Crece Contigo invitó al payasi-



FUNCIONARIOS DE LA SALUD BRINDARON EL ESPÍRITU DE LA NAVIDAD A LA COMUNIDAD USUARIA.

to Popito y compañía para saludar y entregar obsequios a las y los bebés, niñas, niños y familias del policlínico de Pediatría, servicio clínico de Pediatría, Maternidad, Neonato-

logía y jardín infantil Petete Hospital.

Finalmente, el coro del SSAP y hospital "Intijalsu" ofreció un concierto navideño, oportunidad que sirvió para cerrar el

proyecto financiado por el Gobierno Regional y felicitar a sus integrantes. Hubo una selección de villancicos como "Llegó Noel", "Jingle bells" y otros.